

Crea tu mejor historia EMPRENDAMOS JUNTOS

MATERIA:

DESARROLLO COMUNITARIO

DOCENTE:

ING. MAGNER JOEL HERRERA ORDOÑEZ

ACTIVIDAD:

INTERVENCION COMUNITARIA

PRESENTA:

DELCI PATRICIA PÉREZ MARCOS

LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y GESTIÓN COMUNITARIA

5 "B"

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS A 178 MARZO DE 2021

LINTERVENCION COMUNITARIA

OALUPE VICTORIA

TALLER COMUNITARIO SOBRE POBLACION

El municipio de la comunidad es Amatenango de la Frontera se localiza en la zona sur del estado de Chiapas, limita al norte con el municipio de Frontera Comalapa , al oeste con Bella vista , al sur oeste con Bejucal de Ocampo y con La Grandeza y al sur con Mazapa de Madero y al este limita con la República De Guatemala. Tiene una extensión territorial total de 171,4 kilómetros cuadrados que representan el 0,22% de la superficie total de Chiapas. La temperatura anual promedio de todo el territorio va de 26 a los 28 °C;² y la precipitación total anual es de 2,000 a 1,000 mm.¹⁰. La flora del municipio se divide también según la altitud de su territorio, las zonas elevadas se encuentra cubiertas por bosque templado, mientras que en las menos elevadas se localiza selva baja,¹¹ las principales especies vegetales que se encuentran están el pino y el encino. Donde su población es de 29 547 habitantes, de los cuales 14 447 son hombres y 15 100 son mujeres.



PROBLEMÁTICA

En base a mi conocimiento de la comunidad ya antes mencionado, me percate que hay una problemática que ha venido afectando desde hace tiempo. Del cual se trata de la multitud de personas me enfoque mas en los niños (a) menores de 12 años, por el cual las hay familia que son de bajo recursos, ya que se les hace complicado mantener en buen estado a los niños, me refiero en el ámbito; * Salud (principios cuidados higiene)

* Educación (escuela y en casa derechos y obligación. * Alimentación (seguir los pirámide alimentación), *Vestimenta, *Desarrollo psicológico y *Valores.

El cual para mi es preocupante ya que prácticamente los niños(a), crecen en esta situación de pobreza enfrentan obstáculo y condiciones de vida, esto afecta en los ámbitos anteriores, tanto como desarrollo físico y mental. Mas sin embargo el niño se siente vulnerable ante la sociedad y con su familia pues la atención de sus papas no es nada igual, a que una familia que solo tiene 1 o 2 hijos.

Mas sobre todo afecta al medio ambiente, con mayor contaminación y disminución de tierra fértil.

He llegado a la conclusión de que las personas pueden tener una plan, para poder evitar mas sobre población. El método mas adecuado será la planificación familiar .

JUSTIFICACION

Hoy en la actualidad estamos pasando por una situación difícil la falta de empleo es un factor importante que impide que cada padre o madre de familia tenga un sustente estable en el hogar. Lo cual se nos hace imposible cubrir las necesidades de cada individuo (hijos), es decir que los niños menores de 12 años son los que carecen mas, pues los adolecentes ya trabajan de manera responsable.

Elegí este tema por que es importante buscar métodos para trabajarlo con la comunidad ejemplo; (taller de platicas, folletos, conferencias) con el principal objetivo de informarles a las personas de como evitar mas la sobre población.

Así también elegí esta comunidad por que se considera a la población unidad, trabajadora y sobre todo participativa, esto es uno de los principales factores que ayuda realizar talleres mas para poder trabajar en armonía y comunicación.

OBJETIVO

Crear un taller comunitario sobre la planificación familiar, esto se haría con la finalidad que las familias (padres o madre), tenga conocimiento sobre métodos anticonceptivos y así poder evitar mas sobre población en la comunidad.

OBJETIVO ESPEFICICOS

- Promover el cambio de vida de los envidiaos.
- Inculcar una mejor educación.
- Cuidar el medio ambiente.
- Ejercer hábitos de higiene en la familia.

UBICACIÓN

Guadalupe Victoria se ubica en el Municipio de Amatenango de la Frontera Chiapas. Al norte y **en** continuación de la misma sierra las altitudes van de 2,900 a 2,500 **metros sobre** el nivel **del mar**. En el cual hay un aproximado de 1618 Habitantes, es decir 954 mujeres y 654 hombres, se considera, 367 viviendas, y se encuentra en las coordenadas GPS: Longitud – 92.065000 y su latitud 15.609167.

DESCRIPCIÓN DE LA ACTIVIDAD

En éste taller estaremos organizando, talleres con los padres de familia, para que tengan mejor conocimiento, mas sin embargo ejercer los derechos de los niños manteniendo siempre una buena condición de vida.

Mediante estrategias y platicas de familia.

RECURSOS

Para ello utilizaremos, cartes, plumones, computadora, proyector, folletos.

Procedimientos:

Realizar una solicitud de permiso con el agente municipal del lugar.

En el cual se presentara un documentos sobre el plan de trabajo y los principales objetivos.

Presentacion:

En una reunión agendara una reunión para presentación formal asi mismo una expliacion del por que se llevara acabo el el taller comunitario.

Y/asi planear los días adecuados para ejercer los trabajos y las personas asistan.

✓ Se les abordara el tema planeado.

Conclusion es apoyar a los padres de familia a tener concoimentos de la planificaion familiar.

OBSERVACIONES

En este taller se espera obtener los objetivos principales para el bienestar de la comunidad, en el cual se logre que las personas ejerzan sus conocimientos en familia. Para asi mantener la vegetación, flora y fauna, para que en el futuro se conserve la naturaleza.

ANEXOS



